

STRATEGI PEMERINTAH DESA DALAM PEMETAAN POTENSI DESA TALAGASARI KECAMATAN KAWALI KABUPATEN CIAMIS

Adelia Dhorifah

Administrasi Publik, Universitas Galuh, Ciamis, Indonesia
e-mail: adeliadhорifah12@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi belum optimalnya strategi pemerintah desa dalam pemetaan potensi Desa Talagasari Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis. Adapun indicator permasalahan yaitu: desa belum memiliki database yang menyediakan informasi mengenai potensi desa secara menyeluruh, rendahnya kompetensi sumber daya manusia yang meliputi kemampuan petugas yang secara khusus untuk melaksanakan pemetaan potensi desa, dan belum terlaksananya sosialisasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan Strategi Pemerintah desa dalam Pemetaan Potensi Desa Talagasari Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis. Metode yang digunakan yaitu metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data primer diperoleh dari 10 informan dengan menggunakan teknik *purposive sampling*, dan sumber data sekunder dari dokumen-dokumen. teknik pengumpulan data dengan menggunakan observasi nonpartisan dan wawancara tidak terstruktur. Teknik analisis data dengan pengumpulan data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian yaitu: Belum optimalnya pemetaan potensi desa dengan diketahui dari 3 dimensi yaitu pada dimensi perumusan strategi dan penerapan strategi belum optimal, namun pada dimensi penilaian strategi sudah terlaksana optimal. Hambatan yang dihadapi yaitu: kemampuan sumber daya manusia yang kurang professional, pemetaan potensi desa di Desa Talagasari dilaksanakan oleh kader dan perwakilan masyarakat dengan kephahaman masih kurang sesuai dengan bidang tugas yang dimiliki. Upaya yang dilakukan yaitu: Pemerintah desa melakukan penyiapan sumber daya manusia untuk melakukan pengelolaan terhadap database desa, Pemerintah desa memfasilitasi pemberdayaan dan penguatan aparatur diarahkan untuk mencapai pembangunan dan pelayanan yang optimal kepada masyarakat salah satunya melalui sosialisasi yang tepat.